



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 02 novembre 2017

LES CHEMINOT-E-S RETRAITÉ-E-S DANS L'ACTION LE 16 NOVEMBRE 2017

Dans un contexte politique agressif, et malgré la difficulté d'agir syndicalement d'une manière unitaire, les Unions Fédérales de Retraités cheminots CGT, UNSA, SUD-Rail ont décidé d'agir ensemble sur les sujets qui les touchent particulièrement.

Après un gel des pensions qui a duré plus de 4 ans, les mesures fiscales ciblant les retraités (suppression de la 1/2 part fiscale, fiscalisation majoration enfants...), la création de la CASA et la réduction des APL, le gouvernement vient de décider une augmentation de la CSG de 25 % à compter du 1^{er} janvier 2018. Plus précisément, elle passerait de 6,6 % à 8,3 % (soit 1,7 point) pour les retraités dont la pension est supérieure à 1 200 € !

80 % des cheminot(e)s pensionné(e)s et près de 60 % des pensions de réversion sont concernés par cette mesure.

La revalorisation de 0,8 % au 1^{er} octobre 2017 est très loin de compenser la perte du pouvoir d'achat cumulée ces dernières années. Elle ne compense d'ailleurs que l'augmentation des prix INSEE des seuls 12 derniers mois.

Nous exigeons une vraie prise en compte de la revalorisation des pensions et l'abrogation de l'augmentation de la CSG.

Le 16 novembre 2017, nous nous mobiliserons sur nos revendications spécifiques afin de peser sur ces décisions néfastes, qui affaiblissent encore le pouvoir d'achat des cheminot(e)s retraité(e)s au détriment de leurs conditions de vie et de l'économie de notre pays.